

---

# EL HORIZONTE

LA VERDAD COMO ES

---

## Refinanciamiento en deuda de NL no mejora calificación

**Standard & Poor`s aseguró que el reto será recortar el gasto operativo, bajar deuda con proveedores y robustecer ingresos**

Por: Lourdes González

El Horizonte - Tras la reestructura de deuda, la calificadora Standard & Poor`s condicionó mejorar la valuación al estado de Nuevo León a los avances en la estabilización del déficit presupuestal.

Temas como recorte al gasto operativo, la deuda con proveedores y robustecer los ingresos estatales, serán monitoreados por la calificadora.

La analista de Standard & Poor`s, Daniela Brandazza, declaró que la operación de refinanciamiento de los pasivos por sí sola no mejora la calificación de riesgo crediticio asignada a la entidad, la cual se coloca en "mx A-" con perspectiva negativa. Incluso si registra un debilitamiento de las finanzas en los siguientes 18 meses podría bajar la calificación al próximo escalón inferior, que es de "mx BBB+", apuntó.

"El refinanciamiento de deuda de alguna manera intenta liberar recursos para estabilizar el desempeño presupuestal del estado en 2013", explicó. De esa forma, dijo que darán seguimiento al avance en el ordenamiento de las finanzas estatales, que incluye liberar recursos para el 2014 y 2015.

Desde el punto de vista del flujo de recursos que se genere, el refinanciamiento que alcanzó el Gobierno del estado de Nuevo León fue positivo, porque va a liberar recursos que serán importantes para el estado. "Es muy importante las futuras acciones en el recorte de gasto operativo y fortalecimiento de los ingresos", agregó.

La especialista dijo que hay esfuerzos importantes para bajar el gasto operativo, el cual debe continuar el resto del año, sobre todo que pueda reflejarse al cierre del ejercicio fiscal. También pondrán énfasis en la deuda a proveedores, que asciende a \$4,000 mdp en 2012.

Un aspecto positivo es el control adecuado en el financiamiento de corto plazo y de cadenas productivas.